

1月18日 呉市PTAコーラス発表会
～呉市文化センター～



今年は今丸由香さんの指揮と田中美保子先生の伴奏で、収穫祭でも聞いていただいた「ありがとう」を収穫祭の発表後はジャズ風にアレンジして練習してきました。会場からは拍手も起こって大満足・大成功の発表会でした。

1月のアルバム

1月24日 低学年なかよし料理教室



1・2・3年生が友だちやお家の人・先生と一っしょに仲よく「カラフル蒸しパン」を作りました。野菜ジュースを加えた蒸しパンはとってもきれいな色で、栄養もバッチリです。あー、美味しかった!!

1月28日 昔あそび集会 (1・2年生)



喜楽会の皆様に昔の遊び方を教えていただきました。お手玉・ぶちごま・竹とんぼ・竹鉄砲・・・目をキラキラさせて遊ぶ1・2年生。「片付けやあいさつも上手ですね。」とほめていただき、大喜びです。喜楽会の皆様ありがとうございました。

今年も富山和子先生にお手紙を出しました (5年生)



富山和子先生
五年 川口 陸斗

ぼくは、富山和子先生のお話を読んで、自然の大切さが分かりました。木はかがえのないおくり物で、ぼくたちの暮らしを豊かにしてくる物だと初めて知りました。ぼくたちは自然の中で生きています。近くには灰が峰という高い山があります。そして山登りをしたとき木を見て、「木は生きています」と思いました。ぼくの学校はいろんな種類の木があり、ぼくたちは木を植えて森林を増やしていきたいと思います。森林のかけがえのない遺産を大事にして、守っていきたいです。

平成二十五年十二月
富山和子先生

田中 いづみ先生
五年生のみなさん
みんなみんなすばらしい。絵も力作だが文章がとても良い。よくここまで考え、書いて下さいました。みなさんはこれからきっとすばらしい指導者になって下さるでしょう。がんばって。もっともっと勉強して。またホームページにのせたいと思います。この作品はお返しします。大切に保存して下さい。
富山和子先生のお手紙より

「日本の米カレンダー」で検索して、「棚田ブームの先駆者富山和子がつくる日本の米カレンダー2014」を開いてください。

二学期に五年生が国語の時間に学習した「森林のおくりもの」の筆者富山和子先生に説明文から学んだことと、感動した美しい日本の風景を絵に書いて送りました。すると富山先生はその作品と手紙に感激していただき、今年もホームページに載せて下さることになりました。

委員会・クラブ活動

児童会



東っ子がなかよくなれるような集会などを企画・運営します。

体育委員会



体育倉庫の整理や掃除、体を動かす遊びを呼びかけたりします。

図書委員会



図書の整理や、昼休憩に本の貸出しをしたりします。

保健委員会



石鹸の詰め替えや、健康について調べて発表したりします。

室外クラブ



室外はスポーツを、室内はおやつ作りをおもに行います。

室内クラブ



きのうは、ぼくたちのためにいろいろなむかしのおそびを教えてくださいました。ぼくたちは、紙でつぼうでぼくがせんせんとばなかつたときに、やさしく教えてくださったから上手になりました。むかしはおもちゃを自分で作ることがわかりました。

一月二十九日 森本 かん大



わくわくときんちようかん
二年 よこ田 あやみ
今日はじめてクラブ見学がありました。ど中、きんちようかんは、自分のことだけでなく二年生はじまりました。はじまりと楽しすぎてきんちようかんなんかももう室内クラブのときにきんちようかんかきませんでした。ブルーツッパフェもとてもおいしかったです。